



SEGUIRÁ TENDENCIA

Covid va al alza; influenza a la baja

En lo que va del año se han notificado 934 casos de SARS-CoV-2 y 18 defunciones por la misma enfermedad

POR ARTURO PÁRAMO Y EMMANUEL RINCÓN
nacional@gimm.com.mx

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Ruy López Ridaura, presentó un informe sobre las enfermedades respiratorias que actualmente están dominando en el país, dando a conocer que covid-19 va en incremento, mientras que la influenza ya trae una tendencia a la baja.

Lo anterior lo informó en la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, donde se comentó que dicho repunte se generó tras un alza en los casos de influenza anteriormente registrada.

"Aunque Europa representó la mayoría de los casos en las últimas semanas del año pasado, ya por lo menos la parte de covid y de influenza van bajando y en general todos los cuadros de vías respiratorias agudas, al igual que esto, sucede en Estados Unidos.

"En México, llegamos a una meseta alta donde ahora estamos encontrando una



Foto: Emmanuel Rincón

La Secretaría de Salud confirmó el primer deceso del año por covid-19 en Hidalgo, entidad que suma 58 casos.

sustitución entre lo que es el virus que causa influenza, que ya va hacia abajo, y se está incrementando la proporción que se explica por covid-19", puntualizó el funcionario.

En este contexto, el funcionario comentó que se espera que el incremento en los casos de coronavirus en México se comporte de forma similar a como sucede en Europa y Estados Unidos, debido a la temporada invernal.

La Subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud de la Secretaría de Salud federal confirmó que en lo que va del año se han notificado 934 casos de SARS-CoV-2 y 18 defunciones por la misma causa. Y ayer reportaron el primer deceso del año por esa enfermedad ocurrido en Hidalgo.

Las entidades que registran el mayor número de casos son la Ciudad de México (277), Estado de México (66), Querétaro (63), Nuevo León (60) e Hidalgo (58).

De influenza estacional, los estados que registran el mayor número de casos, son Nuevo León (20.6%) y Ciudad de México (17.4%).

Producirán vacuna el 15 de febrero

El titular de Cofepris, Alejandro Swarch, adelantó que, tras recibir la autorización de especialistas, el 15 de febrero la empresa Birmex comenzará a producir la vacuna Patria contra covid-19.

"Serán entre 1.7 y 2.5 millones de producción los primeros tres meses", expuso, por su parte, el titular del Ejecutivo federal Andrés Manuel López Obrador.

El subsecretario de salud, Ruy Pérez Ridaura, informó que a la fecha se han aplicado 5.3 millones de vacunas contra covid-19 y 26.8 millones de dosis contra la Influenza.

Adelantó que la vacuna Patria podría aplicarse en la siguiente temporada de invierno.

"Realmente tenemos vacuna Abdala y Sputnik para toda la temporada", puntualizó el titular del Ejecutivo.

— Arturo Páramo

EL DATO

Preparados

Las autoridades afirmaron que hay espacio suficiente en hospitales para pacientes con coronavirus.